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ACTA SUCINTA NÚMERO 106 
SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL 

 
 
FECHA:  Julio 2 de 2020. 
HORA:  07:00 A.M  
LUGAR: Sesión No Presencial mediante la plataforma virtual GotoMeeting 
 
 
Estas sesiones son transmitidas en vivo, mediante las aplicaciones YouTube y 
Facebook Live. Esta acta se elabora de conformidad con el Art. 26 de La Ley 136 
de 1994. 
 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Saluda a los presentes. Señora Secretaria, Sírvase leer el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

Saluda a los presentes en la sesión y demás personas que siguen a través de las redes 

sociales. 

Orden del día de Julio  2 de 2020. 

 

1.VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2. ESTRATEGIA Y PREPARACIÓN PARA POSIBLE REAPERTURA DEL DEPORTE, 

RECREACIÓN Y ACTIVIDAD FÍSICA EN EL MUNICIPIO DE BELLO A CARGO DE LA 

SECRETARIA DE DEPORTE Y RECREACIÓN DOCTORA YULIETH ANDREA 

SANCHEZ CARREÑO Y SU EQUIPO DE TRABAJO. 

3. COMUNICACIONES. 

4. PROPOCISIONES. 

5. ASUNTOS VARIOS. 

 
Está leído el orden del día Señor Presidente. 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Verifiquemos por favor el quórum Señora Secretaria. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

1.VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

 

Vamos a verificar el quórum y a aprobar simultáneamente el orden del día. 

 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Presente y Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Presente y Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Presente y Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Presente y Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Presente y Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Presente y Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Presente y Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Presente y Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Presente y Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Presente y Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Presente y Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Presente y Apruebo 

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Presente y Apruebo  

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Presente y Apruebo 

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Presente y Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Presente y Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Presente y Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Presente y Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Presente y Apruebo 

 
Le informo señor Presidente que hay quórum suficiente para deliberar y decidir y ha 
sido aprobado el orden del día. 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Continuemos con el orden del día señora Secretaria. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 
2. ESTRATEGIA Y PREPARACIÓN PARA POSIBLE REAPERTURA DEL DEPORTE, 

RECREACIÓN Y ACTIVIDAD FÍSICA EN EL MUNICIPIO DE BELLO A CARGO DE LA 

SECRETARIA DE DEPORTE Y RECREACIÓN DOCTORA YULIETH ANDREA 

SANCHEZ CARREÑO Y SU EQUIPO DE TRABAJO. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Le concede el uso de la palabra a la dcotora Yulieth Sanchez Secretaria de Deportes. 

 
TIENE LA PALABRA LA  DOCTORA  YULIETH ANDREA SANCHEZ CARREÑO 
SECRETARIA DE DEPORTE Y RECREACIÓN  
 
Saluda a los presentes. Agradece el espacio y se dispone a mostrar su presentación.  
 

Ruta de trabajo:   
 

• MAYO-JUNIO: Caracterización entidades deportivas y de actividades físicas. 

• JUNIO-JULIO: Caracterización de escenarios deportivos. 

• JULIO: Generación de la ruta para la construcción de los protocolos de 
bioseguridad. 

• AGOSTO: Cronograma de actividades para posible retorno. 

 
Se hizo una encuesta en las comunas de la 1 a la 11 y de las veredas, de las entidades 
deportivas y de las actividades físicas caracterizadas.  
 
Se hizo un enfoque de segmentos de edad atendidos. Desde los 0 años hasta los 
adultos mayores de 54 años.  
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En la permanencia dentro del Sistema Nacional del Deporte se estima que el 38,7% no 
hace parte actual del S.N.D, el 10,9% está entro los 0 y 2 años, el 11,3% entre los 3 y 
los 6 años y el 0,7 % con 7 o más años.  
 
En la permanencia dentro de la Cámara de Comercio el 34,6% está entre los 3 y los 6 
años, el 30,8% y el 34,6% con 7 o más años. 
 
En escenarios y sedes de las entidades y clubes:  
 
Deporte: 
 

• Propia: 6 (4.2%) 

• Arrendada 14 (9,9%) 

• En comodato 11 (7,7%) 

• Secretaría de Deportes 97 (69,3%) 

• Otra 26 (18,3) 

Actividad física: 
 

• Propia: 1 (3,8%) 

• Arrendada 23 (88,5%) 

• En comodato 2 (7,7%) 

 
En la formación académica se estima: 
 
Entidades deportivas:  
 

• Profesionales con postgrado en el área 28 (19,7%) 

• Profesionales en el área del deporte 73 (51,4%) 

• Tecnólogos en áreas del deporte 62 (43,7%) 

• Entrenadores con nivel de formación técnica 59 (41,5%) 

• Entrenadores en proceso de formación 80 (56,3%) 

• Entrenadores sin formación profesional 22 (15,5%) 

Entidades actividad física: 
 

• Profesionales con postgrado en el área 2 (7,7%) 

• Profesionales en el área del deporte 18 (69,2%) 

• Tecnólogos en áreas del deporte 16 (61,5%) 

• Entrenadores con nivel de formación técnica 14 (53,8%) 

• Entrenadores en proceso de formación 14 (53,8%) 
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• Entrenadores sin formación profesional 4 (15,4%) 

 
Protocolos de seguridad COVID 19 
 

• Termómetro digital. 

• Kit de protección. 

• Alcohol. 

• Desinfección de la implementación. 

• Bases de datos y consentimiento informado. 

• Desinfección del lugar. 

• Lavamos portátil. 

• Hidratación individual. 

• Toalla personal. 

• Prohibidos los accesorios. 

• Uso de gafas para el entrenador. 

 
Ruta para la caracterización de escenarios deportivos: 
 
Cronograma de actividades para posible retorno. 
 

FECHA ACTIVIDAD 

6 Al 10 de Julio 2020 
Reunión con entidades de actividad física (por comuna) y de 
deporte por escenario (explicación de estrategias para 
creación de protocolos de bioseguridad) 

13 al 17 de Julio 2020 
Devoluciones de protocolos con posibles sugerencias y 
correcciones por parte de la secretaría de deportes 

24 de Julio 2020 
Entrega de protocolo final por parte entidades de deporte y 
actividad física y deporte 

27 de Julio 2020 
Entrega final de protocolos a secretarías de Salud Gestión del 
Riesgo y Gobierno de los protocolos de bioseguridad para 
definir nuevo cronograma y aprobación. 
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TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SEBASTÍAN GALLEGO DE LA SECRETARIA DE 
DEPORTE Y RECREACIÓN  
 
Comenta que la Resolución 991, regula el regreso a las actividades de Deporte y 
recreación en el territorio nacional.  Explica los niveles de riesgo diferenciales para 
deportes de alto rendimiento y deporte recreativo. 
 
Los protocolos a implementar, incluyen termómetro digital, kit de protección, alcohol, 
desinfección de la implementación, base de datos y consentimiento informado.  
Hidratación individual, gafas para el entrenador, uso de tapabocas obligatorio, 
lavamanos portátiles, entre otros. 
 
TIENE LA PALABRA EL SEÑOR LUIS CARLOS HERNÁNDEZ DIRECTOR DE LA 
SECRETARIA DE DEPORTE Y RECREACIÓN  
 
Manifiesta que no es inmediato el retorno, pero se están preparando para la reapertura.  
A partir del 6 de julio de 2020 se visitarán los clubes, nosotros vamos a ir a ellos, no 
esperar que ellos vengan a nosotros. 
 
Actualmente los escenarios siguen cerrados, dentro de poco se culminará el 
diagnóstico de los escenarios deportivos.  Llevamos 54, faltan algunos, pero por 
problemas de seguridad, no se ha podido acceder. 
 
De acuerdo al Plan de desarrollo se hará mantenimiento a la totalidad de los 
escenarios. 
 
INTERVENCION DE LOS HONORABLES CONCEJALES: 
 
HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO 
 
Saluda a los presentes. Felicita a la Secretaría de Deportes por su dedicación y 
esfuerzo. Manifiesta que es importante reactivar dicho sector, cumpliendo los 
protocolos. Hace reconocimiento y a la identificación de los diferentes escenarios 
deportivos. Invita al cuidado y a la reapertura responsable del deporte y la actividad 
física y a rescatar los escenarios que los delincuentes se han apoderado de ellos, 
también recuperarlos en parte de mantenimiento e infraestructura.  
 
HONORABLE CONCEJAL DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO 
 
Saluda a los presentes.  
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Dice que es positivo que la Secretaría se prepare para reapertura, opina que los temas 
grupales son complejos por las aglomeraciones, pero apoya las actividades físicas 
individuales. Manifiesta que está de acuerdo con su anterior compañero por recuperar 
los escenarios, espera ser invitado para acompañar los recorridos y confía en que en 
esta administración no se cobre por el uso de los escenarios como se hizo en puerto 
bello en administraciones pasadas. 
 
HONORABLE CONCEJAL OSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO 
 
Saluda a los presentes. Habla de la recuperación de los escenarios deportivos como 
canchas, etc. Sugiere aprovechar el aislamiento social para que en este tiempo se 
organicen y se haga mantenimiento a los escenarios.  
 
HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO 
 
Invita a hacer un diagnóstico para evaluar los sectores que no tienen escenarios 
deportivos.  Sugiere hacer un inventario de canchas y espacios de las Instituciones 
Educativas para que también puedan ser compartidas con las comunidades. Expone el 
caso de La escuela Potrerito, que solicita un escenario deportivo. 
 
HONORABLE CONCEJAL GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUÁREZ 
 
Saluda a los presentes.  
 
Manifiesta que apoya a su compañero Ernesto. Pregunta sobre los horarios de 
funcionamiento de los escenarios deportivos, sobre el costo y el procedimiento de 
cuidado. Pregunta si seguirán con los mismos costos sobre el mantenimiento y 
funcionamiento de la cancha Puerto Bello y si serán administradas por los presidentes 
de juntas de acción comunal, por contratistas o si serán por medio de terceros. 
Pregunta sobre las Ciclovías. Pregunta sobre el apoyo que se le dará a los Clubs 
deportivos.  
 
HONORABLE CONCEJAL EDGAR RICARDO CARDONA ORTÍZ 
 
Saluda a los presentes.  
 
Dice que en la Secretaría de Deportes nunca había existido un equipo directivo tan 
completo. Considera importante organizar una reunión con los representantes de los 
Clubs deportivos. Expresa que es tenaz que en las canchas no se pueda hacer deporte 
pero que en las casas pueda haber fiestas y llenas de gente.  Comenta el caso del club 
de atletismo que debió cerrar sus puertas el día de ayer y si los protocolos de 
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bioseguridad que se van a exigir son muy estrictos y costosos, no será el único en 
cerrar. ¿Cuál será el aporte económico y logístico de la secretaría? 
 
HONORABLE CONCEJAL GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUÁREZ 
 
Dice que es lamentable de que el día de ayer se hizo un gran operativo contra un Club 
que hacía sus ejercicios al aire libre, manifiesta que se ve fuerza desmedida.  
 
HONORABLE CONCEJAL DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO 
 
Dice que la administración ha adelantado unas gestiones en tiempo record, porque 
antes no se habían hecho y el día de hoy se tiene, a pesar de la pandemia. Extraña la 
doble moral, que hagan operativos policivos como ayer en la cancha de la 55, 
desalojando unos deportistas.  No entiende por qué dicen que a unos escenarios no se 
puede entrar por razones de seguridad, pero a la gente buena si la desalojan. 
 
EL HONORABLE CONCEJAL DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO 
 
Yo mencioné el cobro de Puerto Bello, no es algo que se ha inventado, incluso en las 
sesiones de enero lo mencionó el Concejal Nolver. Es cierto que los clubes necesitan 
sus ingresos pero supervisados y vigilados. Hoy el equipo de La secretaría es 
excelente, profesional y no como anteriormente que era solo amiguismo y nada de 
conocimientos en la materia.  Pide permiso para retirarse de la sesión, en compañía de 
la Concejala Gloria Montoya y el concejal Jorge Giraldo para una reunión con 
CORANTIOQUIA. 
 
HONORABLE CONCEJAL RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ 
 
Saluda a los presentes.  
 
Dice que en la Secretaría de deportes hay gente buena y dedicada que está haciendo 
su mayor esfuerzo. Dice que se han visto las canchas ocupadas de manera 
irresponsable en la contingencia, sin embargo manifiesta que le da impotencia ver 
escenarios deportivos tan vacíos. Habla de que el desempleo se ha disparado un 21% 
y que eso traerá mucha delincuencia y drogadicción en Bello, así que el deporte, la 
cultura y la educación es la oportunidad para borrar dicha flagelo y por eso se debe 
acelerar la reapertura.  
 
HONORABLE CONCEJAL NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA 
 
Saluda a los presentes. Resalta el compromiso de la Secretaría y sus funcionarios.  
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Manifiesta que siente preocupación por temas como la seguridad, pregunta qué se ha 
hecho para recibir acompañamiento y que les cuente si la Policía Nacional está en otra 
sintonía para manejar diferente la situación, pregunta qué procesos se adelantaron en 
los escenarios a los que no se tuvieron acceso. Dice que se le necesita darle apertura 
al sector del deporte. Pregunta cuál será la estrategia que se planeará con los espacios 
que no cumplen con las condiciones para hacer las reaperturas.  
 
TIENE LA PALABRA LA DOCTORA YULIETH ANDREA SANCHEZ CARREÑO 
SECRETARIA DE DEPORTES Y RECREACIÓN  
 
Dice que la actividad de hoy era sobre la POSIBLE reapertura. Manifiesta que lo 
importante es que se entienda qué lo que están haciendo y que no depende de la 
secretaría como tal, dice que tienen que ir con concordancia con el ministerio y el 
gobierno nacional, ellos no pueden pasar por encima de una ley. Dice que el ministerio 
del deporte tiene un protocolo general, el protocolo se adapta al respectivo escenario 
deportivo. Dice que conformaron la Mesa Metropolitana del Deporte, estuvieron la 
semana pasada con varios directores y secretarios del área, las personas de alto 
rendimiento u olímpico podrán acercarse para hacerse la prueba Covid y poder seguir 
con su deporte. Dice que Bello se está adelantando para la posible reapertura y para 
tener todo listo, no para abrirlo ya. Cuenta que a un Club tuvieron que llegarle con 
institucionalidad porque se les hizo un llamado y no lo acataron. Dice que la próxima 
semana se decidirá lo de la Ciclovía. Manifiesta que es importante que el apoyo más 
grande a los Clubs deportivos es el préstamo de los escenarios. Dice que se están 
teniendo la educación física virtual y el ajedrez virtual. 
 
HONORABLE CONCEJAL JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL 
 
Saluda a los presentes. Dice que el tema de los escenarios deportivos en los colegios 
es un tema a discutir. Dice que está pendiente de los planes de acción que dicen qué 
es lo que se va a hacer en el año, si hoy se tienen estos escenarios por qué no 
podemos intervenirlos, cuánto tiempo más se va a cerrar, dice que sería bueno 
aprovecharlos en estos tiempos de cierre, que bueno sería que se aprovecharan sin 
embargo dicen que hay que estar pendiente de los protocolos y respetarlos. Dice que 
ya hace 7 meses recibieron, es entendible por la pandemia pero no se le puede dar 
más espera. Reconoce que el equipo de trabajo de la secretaría son unos 
profesionales y están dedicados al tema. 
 
HONORABLE CONCEJAL NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA 
 
Pregunta sobre las pruebas que van a hacerle a los deportistas, pregunta qué se está 
haciendo ahora para conseguir la cantidad de pruebas suficientes para el municipio, 
para poderle darle reapertura al sector.  
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HONORABLE CONCEJAL GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUÁREZ 
 
Dice que ojalá escuchen las recomendaciones, que se hacen con buena fe para no 
caer en los mismos errores de las administraciones anteriores. Dice que es importante, 
aunque sea muy costoso, hay que ser enfáticos en hacer las pruebas para poder evitar 
la expansión del contagio. Menciona lo de las Ciclovías porque en Medellín ya se le 
dieron funcionamiento. Dice que antes de la pandemia se pudieron arreglar muchas 
cosas en estos escenarios. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Es mi deber deber pasadas dos  horas declarar la sesión permanente. 
 
En condideracion declararnos en Sesion permanente, se abre la discusión, anuncio que 
va a cerrase, queda cerrada ¿aprueban Honorabeles Concejales? Por favor señora 
Secretaria. 
 
TOMA LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
Sesión permanente.  
 
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Presente y Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Presente y Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Presente y Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Presente y Apruebo. 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Presente y Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Presente y Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Presente y Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Presente y Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Presente y Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Presente y Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Presente y Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Presente y Apruebo 

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Presente y Apruebo  

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Presente y Apruebo 

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Presente y Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Presente y Apruebo 
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JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Presente y Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Presente y Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Presente y Apruebo 

 

Señor Presidente, le informo que ha sido aprobada la declaratoria de sesión 

permanente y 3 Concejales están ausentes por el permiso solicitado para la reunión 

con CORANTIOQUIA. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 

Por favor señora Secretaria continue usted con el uso de la palabra.  

 

TIENE LA PALABRA ANDREA SANCHEZ CARREÑO SECRETARIA DE DEPORTES 

Y RECREACIÓN YULIETH  

 

Dice que van a levantarle el tapete a 5 canchas grandes. Les recuerda que las pruebas 

Covid se harán a deportistas de alto rendimiento de deportes individuales, cuando se 

reactiven todos los espacios para hacerse la prueba. Agradece y se despide. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 

Continuemos con el orden del día señora Secretaria. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

3.COMUNICACIONES. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. ¿Hay comunicaciones sobre la Mesa? 
 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

Si, hay dos comunicaciones Señor Presidente. 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Démosle lectura por favor. 

 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

Bello, 1 de Julio de 2020.  

Señor Gabriel Jaime Giraldo Bustamante 

Presidente del Concejo del municipio de Bello. 

 

Asunto: Actualización de datos del representante que participa en el comité 

interinstitucional de educación ambiental municipal CIDEAM. 

 

Cordial saludo, 

En  el marco de la actualización de datos de quienes conforman el comité 

interinstitucional de educación ambiental municipal CIDEAM, creado por medio del 

acuerdo municipal 034 de 2011, la secretaría de medio ambiente, vivienda y desarrollo 

rural del municipio, solicita enviar al correo electrónico la siguiente información antes 

del día 8 de Julio de 2020: 

 

• Nombres y apellidos completos. 

• Cargo. 

• Número de celular. 

• Teléfono fijo. 

• Correo electrónico.  

Actualmente el Concejal que ostenta la representación de la corporación que usted 
preside es Juan Felipe Restrepo Tamayo, en caso en que se designe a otra persona 
agradecemos que oficialicen su delegación. Estaré atento para aclarar cualquier 
inquietud al respecto.  
 
Atentamente, 
 
Juan David Casas 
Secretario de Medio Ambiente y Desarrollo Rural  
Del Municipio de Bello.  
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Segunda Comunicación: 
 
Bello, 2 de Julio de 2020. 
 
Honorables Concejales. 
 
Respetados Concejales 
 
Actualmente  nos encontramos en la construcción del plan de desarrollo para la 
vigencia 2020-2023 de la E.S.E Bello Salud, nuestro gran objetivo el prestar un servicio 
con calidad y humanización, para la construcción del mismo desde nuestra entidad, 
estamos realizando una encuesta virtual para hacer partícipes a la comunidad, 
conociendo de esta manera sus necesidades e inquietudes las cuales integraremos 
nuestro plan de desarrollo. Para quienes hacemos parte de la E.S.E Bello Salud, es 
importante que los Honorables Concejales participen de esta encuesta de manera 
respetuosa le solicitamos que acompañen en este proceso, diligenciando la misma a 
través de un link que les será enviado a través de sus correos electrónicos. 
 
Agradeciendo la atención prestada y la participación de los corporados. 
 
Cordialmente  
 
Diego Alfonso Montoya Grajales 
Gerente  E.S.E Bello Salud. 
 
Están leidas las comunicaciones señor Presidente. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Continuemos con el orden del día señora Secretaria. 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 
4.PROPOSICIONES. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
¿En proposiciones agun Honorable Concejal? Continuemos con el orden del día. 
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TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 
5. ASUNTOS VARIOS. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
En asunto varios el Honorable Concejal Gustavo Gómez. 
 
HONORABLE CONCEJAL GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUÁREZ. 
 
Manifiesta que sus intervenciones son como recomendaciones y no de manera a juzgar 
o críticar. Dice que hay gente en la Secretaria de deportes muy dedicada,  que cumplen 
con el manual de funciones, que no vio bien la intervención del Concejal Daniel Villa y 
opina que hay que recoger lo bueno y lo malo hay que dejarlo atrás.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Continuemos con el orden del día. 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO.  Esta agotado el orden del día Señor Presidente. 

 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Agotado el orden del día, se lebvanta la sesión siendo las 9:37 a.m y se cita para 
mañana 8 am.  
 

          
GABRIEL  JAIME  GIRALDO  BUSTAMANTE        NORA  ISABEL PÉREZ CARVALHO 
Presidente                                         Secretaria General  
 
 
 
Transcribió: Mallerlin Rincón Ocampo.Contratista Digitacion  
Revisó: Alba Diony Arroyave García. Contratista Digitacion  

 


